

# SONNENBLUMENPFLANZAKTION

Am Mittwoch, dem 16.06.2010 fand in Zusammenarbeit der Pfalzweinwerbung und des Diedesfelder Weinbauvereins am Vormittag eine Sonnenblumenpflanzaktion für den Erlebnistag Deutsche Weinstraße 2010 statt. Zwischen Bockenheim und Schweigen soll im August die Deutsche Weinstraße zu einer Sonnenblumenallee erblühen. Hierzu wurden sage und schreibe 500 000 Sonnenblumenkerne in verschiedenen Farbmischungen entlang der Weinstraße zum Aussäen verteilt. Geplant ist ein Weltrekordversuch mit der längsten Sonnenblumenstraße der Welt.

Die Schülerinnen und Schüler der beiden vierten Klassen bepflanzten den Streckenabschnitt zwischen Diedesfeld und Maikammer über eine Länge von 1,7 km. Die Aufgabe der Kinder bestand darin, die Sonnenblumenkerne in von den Winzern vorbildlich vorbereitete Pflanzbeete zu setzen.

Die Pflege übernehmen freundlicherweise die Diedesfelder Winzer in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr des örtlichen Vereins bei Wassermangel.

Auf jeden Fall ist sicher: Wenn unsere Sonnenblumen nicht groß werden, dann bestimmt gar keine! Wir sind gespannt, ob wir dadurch auch an einem Weltrekord beteiligt waren und einen Platz im Guinnessbuch der Rekorde finden.



